

Preparándonos para 2023-2024: Regreso a la escuela y formularios obligatorios

Estimadas familias del Sistema de Escuelas Públicas del condado de Howard (HCPSS, en inglés):

Muchos de nuestros empleados han pasado el verano preparándose para dar la bienvenida a nuestros estudiantes, a las familias y al personal para otro año emocionante. Aunque todavía nos queda verano por disfrutar hasta el primer día de escuela, queríamos aprovechar la oportunidad para saludar a nuestras nuevas familias y dar la bienvenida a las que vuelven.

A lo largo de las próximas semanas, compartiremos una serie de correos electrónicos de “Preparándonos para 2023-2024” sobre diversos temas, entre los que se incluyen nuevos elementos de importancia, comunicaciones del sistema y la escuela, tecnología y dispositivos, y mucho más. A continuación encontrará información básica sobre el regreso a la escuela y formularios obligatorios. Puede encontrar más información sobre el [año escolar 2023-2024](#) en línea.

Gracias.

Información básica sobre regreso a la escuela

Calendario académico

Para los estudiantes de jardín de infantes al 12.º grado, se programó que el año escolar 2023-2024 comenzará el lunes 28 de agosto, y para los estudiantes de prejardín de infantes y del Centro Regional de Infancia Temprana (RECC, en inglés) comenzará el jueves 31 de agosto. Consulte, descargue o suscríbase al [calendario académico del HCPSS](#) en línea.

Noches de regreso a la escuela y orientaciones para estudiantes

[Las noches de regreso a la escuela y los horarios de orientación](#) están disponibles en línea. Todas las fechas están sujetas a cambios. Consulte con la escuela de su hijo antes del evento para verificar la fecha y hora.

Mal tiempo

Todos los anuncios de cierres o retrasos por emergencias o debido al clima se compartirán con la comunidad a través de nuestro sitio web, a través de correo electrónico y mensajes de texto, a través de Twitter y de la línea directa del clima del HCPSS. El estado operativo actual de nuestro sistema se encuentra siempre en el sitio web del estado del HCPSS, status.hcpss.org.

Para el año escolar 2023-2024, el HCPSS volverá a reasignar hasta tres días de mal tiempo como días de enseñanza asincrónica, que se utilizarán a discreción del superintendente.

Útiles escolares

[Las listas de útiles para la escuela primaria y media](#) están disponibles en línea. Los escuelas secundarias no tienen listas generales de útiles; los docentes informarán a los estudiantes qué útiles serán necesarios al comienzo del año escolar. El HCPSS es consciente del elevado costo de los útiles escolares y anima a las familias a reciclar y reutilizar los útiles del año anterior siempre que sea posible. Además, se seguirán ofreciendo útiles escolares a las familias que los necesiten. Próximamente se informará sobre los dispositivos tecnológicos para estudiantes.

Manual para estudiantes y padres

El [Manual para estudiantes y padres](#) puede encontrarse en línea y describe las prácticas y políticas de todo el distrito relacionadas a los padres y estudiantes, incluido el Código de conducta estudiantil, los procedimientos escolares, las responsabilidades de los estudiantes y mucho más.

Horarios de los estudiantes

El viernes 11 de agosto, los estudiantes de secundaria y sus padres o tutores pueden [iniciar sesión en HCPSS Connect](#) para ver una lista de cursos programados sin detalles. A partir del miércoles 23 de agosto, todos los estudiantes y padres o tutores pueden iniciar sesión en HCPSS Connect para ver los docentes y horarios.

¡Punto de acción! Formularios obligatorios

Procedimientos de la tarjeta de emergencia con Family File

El HCPSS utiliza el formulario Family File (Expediente familiar) para que los padres o tutores proporcionen información de emergencia. Los padres o tutores deben verificar y actualizar la información de **cada niño, cada año**. [Los detalles sobre Family File están disponibles en línea.](#)

Inscripción o registro

Todos los estudiantes nuevos en el sistema escolar deben inscribirse antes del primer día de clase. [Los requisitos de inscripción](#) pueden consultarse en línea.

Vacunas

Todos los estudiantes deben tener las vacunas requeridas por el estado de Maryland para poder asistir a la escuela. Los detalles sobre los [requisitos del formulario de vacunación y salud](#) pueden encontrarse en línea.